



三島地区コミュニティだより

道 標

第 1 6 4 号

創刊日 昭和63年 6月20日

発行日 令和 7年12月20日



発行責任者 三島地区コミュニティ広報部

◆◆ 第37回 三島地区コミュニティ & 三島公民館まつり 10月26日(日) ◆◆



朝から秋雨が降る中にもかかわらず、多くの来場者で賑わいました。今年は小学生、中学生、高校生およびOBまでの幅広いボランティアの参加があり、子ども広場や色々な運営に携わり盛り上げてくれました。

雨のため、屋根の下が混雑しましたが、皆さまのご協力に感謝いたします。



オープニングアトラクション：三島中学校プラスバンド部演奏



ガラポン抽選



こみゅに亭



一等賞、おめでとう！



こみゅに亭



▼ 三島公民館グラウンドゴルフ大会

11月14日(金)

朝から秋晴れながら冷たい風が吹く中、三島体育センターグラウンドに三島地区のグラウンドゴルフ愛好家の皆さん34名が集い、熱戦を繰り広げました。8ホール×4ラウンドの個人戦競技を行い、男女別の入賞者（優勝～6位）それぞれ6名の他に、個人賞のホールインワン賞や（抽選による）とび賞の表彰が行われました。本大会には三島中2年生3名が「マイチャレンジ（体験授業）」の一環として運営に参加し、閉会後には実技指を受けて、競技を体験しました。



◆◆ 秋の花いっぱい運動

11月19日(水) ◆◆



三島小5年生と三島中2年生がプランターにパンジーの花と一緒に植えました。

プランターは三島小学校の他三島公民館と各自治公民館に配られました。



▼ 東赤田：いきいき農園の収穫祭

11月9日(日)

5月に開墾・開園した公民館北側の「いきいき農園」で初めての収穫祭がありました。春に植えたトウモロコシ（すでに収穫済）と、今回はさつま芋堀を体験しました。焚火の中に入れてこんがりと焼き上がったさつま芋と、手作りしたポップコーンをみんなでしみじみ味わいながら美味しく頂きました。帰りには収穫した大きなさつま芋をお土産に貰って大変嬉しい収穫祭でした。



▼ 三島：ハイキング～SL大樹に乗車

11月16日(日)

大人23人、子ども10人が参加し、鬼怒川温泉方面にハイキングに行きました。



下今市駅構内の「SL展示館」を見学した後、「SL大樹」に乗車して紅葉でキレイな景色を眺めながら鬼怒川温泉駅に到着。その後、川治ダムを見学し、子ども総合科学館にも立ち寄り、楽しく過ごしました。



～地域だより～



▼ 西三島：第24回大運動会

9月28日(日)

素晴らしい青空の下、大運動会が三島小学校の校庭を開催されました。体育委員



ジュース早飲み

を中心とした実行委員会で準備・運営され、今年は三島中ボランティアの生徒に加えて、那須拓陽高と那須清峰高からもボランティアの生徒の参加があり競技・進行と活躍していただきました。「かけっこ」「樽ころがし」「バケツリレー」「二人三脚」「玉入れ」「ジュース早飲み」など13の競技に、幼児から高齢者までが参加してスポーツの秋を楽しみました。

▼ 南郷屋：温泉神社例大祭・公民館まつり 10月12日(日)

公民館敷地内の温泉神社において「南郷屋温泉神社例大祭」を行いました。妙要寺岩橋住職の祝詞により、南郷屋地域の安寧と安心、五穀豊穫を祈願し、厳かに行事を実施することができました。例大祭終了後、自治会の交流活性化に向けたイベントの一つとして公民館まつりを実施し、育成部による「さかなつりゲーム」「いろいろくじ」「かき氷」や、自治会による「輪投げ」「ボッチャ」「射的」のゲームを行いました。今年もパリジェンヌの焼き立てパンの即売もあり、楽しいまつりになりました。



さかなつりゲーム

▼ 東三島：自治会・育成会 交流会

11月3日(祭日)



三島小学校体育館で交流会を開催し、大人・子ども合わせて65人が参加しました。ロケット飛ばし、ピンポン球運び、玉入れ、台風の目などの競技を行い、半日を楽しみました。

編集後記 本年のコミュニティまつりは、雨の中の開催となりましたが、三島小学校、三島中学校、拓陽高、清峰高の多数のボランティアの生徒のみなさんの参加協力により、会場内に子供たちの声が響き渡り、にぎやかな「おまつり」になりました。実行委員の皆様、自治会・育成会の皆様、参加協力いただいた皆様、大変お疲れ様でした。今回の「道標」は、まつり特集として、初めてのカラー印刷でお届けします。「令和の米騒動」といわれた米不足や物価が高騰した2025年も、もうすぐ暮れようとしています。よいお年をお迎えください(F.K)